

Un partenariat pour rompre l'isolement

Le CEAS Sambre-Avesnois et l'association «Génération et Cultures», ont officiellement mercredi lancé l'opération «Un toit à partager».

Le CEAS Sambre-Avesnois et l'association «Génération et Cultures» souhaitent rompre l'isolement des personnes âgées.

Pour atteindre cet objectif, ils mettent en place en Sambre-Avesnois l'opération «Un toit à partager». Concrètement, il s'agit de proposer à des personnes âgées, en situation d'isolement, d'accueillir chez elles des jeunes, âgés de 18 à 30 ans, étudiants, apprentis ou jeunes travailleurs. (voir notre édition du 29 novembre dernier).

Pour officialiser cette opération, les représentants des deux associations ont signé mercredi en fin de matinée une convention dans les locaux du CEAS Sambre-Avesnois, rue Lazare Carnot. Jean-Marie Blas, le président du CEAS et Henri Le Marois, le président de Génération et Cultures ont donc officiellement lancé l'opération.

■ N.L.



Henri Le Marois (à gauche) et Jean-Marie Blas ont signé la convention.

Qu'est-ce que le CEAS Sambre-Avesnois ?

Le CEAS rassemble des bénévoles d'un territoire qui travaillent sur des questions d'initiatives, qui touchent la vie quotidienne.

C'est un lieu de partage et d'expérience sur l'arrondissement

de Sambre-Avesnois. L'association n'est pas spécialisée sur un thème particulier, elle travaille à partir de la réalité quotidienne, «on met en route une recherche pour comprendre ce qui se passe, on

confronte les idées, on met en commun des idées de personnes qui viennent de milieux différents».

«On a des points d'ancrage à Bavay, Le Quesnoy, Maroilles, dans le secteur de la Sambre,

Fourmies, Avesnes, dans le Quercitain». Le CEAS recrute, pour tous renseignements ceassambreavesnois@urceas.org ou le 03 27 27 54 46. Le siège est situé au 14 rue Lazare Carnot à Maubeuge.